
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Beim Imperialismus geht es darum, dass ein

 groß und mächtig sein wi�.

Das Land wi� über möglichst viele Gebiete herrschen.

Es wi� eine starke 

haben und viel Ein#uss in der Politik.

Imperialismus hat mit dem Wort „Imperium“ zu tun.

Ein  ist ein Großreich.

Der Imperialismus hängt oft mit dem Nationalismus zusammen.

 +nden, dass ihr Land besser ist als andere.

Darum wo�en sie auch, dass ihr Land groß und stark wird.

Was mit anderen  dabei passiert, ist ihnen egal.

In der Geschichte gab es immer wieder große Reiche wie das Alte

 oder das Römische Reich.

Später besaßen europäische Länder  auf der ganzen Welt.

Besonders viele Kolonien hatten Frankreich und Großbritannien.

Oft ging es dabei um wertvo�e  wie

Gold oder Gewürze, die es in anderen Ländern zu holen gab.

Man nennt diese Zeit das „  des Imperialismus“.
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